

Medio Ambiente aboga por subir el precio del agua para cubrir todos los costes

E. Press, Madrid

El director general del Agua del Ministerio de Medio Ambiente, Jaime Palop, aseguró ayer que «la gran asignatura pendiente de este país, que se tiene que implantar ya, es que el agua no esté gestionada por tecnócratas sino por criterios democráticos».

Servicios	
	Enviar esta página
	Imprimir esta página
	Atención al lector
Anterior	Volver Siguiente

Palop reconoció que España atraviesa «una situación delicada porque es el segundo año de una sequía importantísima, con una dureza similar a la de los años 80 y 90, en la que hubo restricciones al 25% de la población». No obstante, puntualizó que si entonces afectó a una parte muy importante de la Península, en esta ocasión se centra en «unos puntos geográficos muy concretos: las cuencas del Júcar, Segura, cabecera del Tajo, cuenca del Guadalquivir y la margen izquierda de la cuenca hidrográfica del Ebro».

Palop se refirió a la necesidad del incremento del precio del agua. «Tenemos una sociedad madura y empieza a demandar cosas que no se pedían antes, como ríos limpios, que no haya pozos ilegales, calidad en el abastecimiento, saneamiento y depuración en condiciones más sanas y saludables, y eso tiene que salir de una gestión eficiente y que tenga compensadas sus cuentas. No se puede seguir pagando peseta y media por cada mil litros. Eso no paga nada y lo tiene que entender cualquiera».